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Die Stadt Erfurt wird sich wohl etwas bei ihren Plänen gedacht haben und ich gehe mal davon
aus das der Verein keinerlei Gründe für die andere Alternative geliefert hat. Und warum ich zur
Unterstützung eines nicht mal mittelmäßigen Unterklassenvereins eine zwei Stadion Variante
wählen sollte verstehe ich jetzt von außen betrachtet ehr nicht.

Komisch ist das im Zusammenhang mit schlecht wirtschaftenden Fussballvereinen immer zu
Forderungen kommt die leicht absurd sind.

Der Verein spielt jetzt seit Jahrzehnten unterklassig und ob ein anderes Stadion da ein paar
Hundert mehr oder weniger gezogen hätte ist doch in dem zusammenhang Augenwischerei.

Wer so lange nachhaltig falsch wirtschaftet verschwindet.

So läuft Wirtschaft und Fussball ist nix anders als ein Wirtschaftszweig.
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